

MERCREDI 6 JUIN 2012

Soumis par BDELCROIX

29-05-2012

Dernière mise à jour : 12-06-2012

DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Ce matin, nous avons visité la forteresse de Mornas où nous avons été accueillis par le Capitaine de garnison et ses gens en costume d'époque (1274). Nous avons appris beaucoup de choses sur le Moyen-âge : habitudes de vie, armement, torture, etc. Après le repas, nous avons pris le chemin d'Orange où nous avons visité le théâtre antique construit par les Romains il y a 2 000 ans. Nous avons terminé la journée par une écoute musicale dans la chapelle de St Pancrace (XIIe siècle).